

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Le TAS a encore frappé !

W.N.  
Libreville/Gabon

**F**IN 2019, le Tribunal arbitral du sport (TAS), saisi par Jose Camacho, avait déjà condamné le Gabon

Le TAS reproche à notre pays de n'avoir pas honoré ses engagements vis-à-vis du technicien espagnol.

engagements vis-à-vis du technicien espagnol.

Confronté à la même situation, Jose Garrido, lui aussi,

a saisi le TAS, le 5 avril 2019, pour demander réparation. Le 9 mars dernier, la chambre d'arbitrage ordinaire du Tribunal arbitral du sport a rendu le verdict de son jugement, en condamnant le Gabon à lui verser la somme de 312 millions de francs. "Un intérêt moratoire de 5 % par an à ce montant, à compter de la date du 1er juillet 2020, sera exigé au Gabon", indique la correspondance signée du président de la Formation du TAS, le Luxembourgeois Jacques Radoux.

Aussitôt notifié, Franck Nguema, qui a hérité de cette "patate chaude" a pris rapidement attache avec son collègue du Budget, pour le règlement de cette affaire.

## Franck Nguema : "C'est en cours de paiement"

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**F**RANCK Nguema en poste (officiellement) depuis juin 2019 à la tête du département des Sports, a hérité de son prédécesseur, Alain Claude Bilie-By-Nze, plusieurs dossiers brûlants. Parmi ceux-ci figuraient en bonne place le règlement des arriérés de salaires des différents sélectionneurs de nos équipes nationales, toutes disciplines confondues.

" Dès ma prise de fonction, j'ai hérité d'un certain nombre de dossiers brûlants. Notamment ceux liés aux arriérés de salaires des différents coaches de nos sélections. Ce montant s'élève à environ 2,5 milliards de francs. Et au nom de la continuité du service public, nous avons pris à bras-le corps ce dossier. Pour

Camacho et ses adjoints, les sommes dus sont de l'ordre de 1,8 milliard. A ce montant, il faut rajouter les sommes dues

« Dès ma prise de fonction, j'ai hérité d'un certain nombre de dossiers brûlants. Notamment ceux liés aux arriérés de salaires des différents coaches de nos sélections.

efforts pour régler cette dette", a assuré le patron gabonais des Sports.

Quant à Garrido, ancien DTN

à Cousin, au coach des handballeurs Richardson... S'agissant du cas Camacho et les deux autres, j'ai déjà l'avis d'ordonnancement, et c'est en cours de paiement.

Sur les 2,5 milliards, j'ai déjà pu ordonner 1,7 milliard. Nous allons poursuivre les



Photo: Wilfred MBINAH/L'Union

**Franck Nguema : « L'objectif, à terme, est de régler définitivement ces problèmes. »**

des Panthères, Franck Nguema rassure : " J'ai transmis la décision du TAS (Tribunal arbitral du sport, nldr) de Garrido à mon collègue des Finances, pour une prise en charge par le budget et le trésor public. L'objectif, à terme, est de régler définitivement ces problèmes, malgré la situation économique du pays."

## DEUXIÈME DÉMARQUE JUSQU'À -70%



AVEC  
**KIABI**  
la mode à petits prix



Du samedi 29 Février 2020  
au dimanche 29 Mars 2020

Dans la limite des stocks disponibles

POG : Situé dans la galerie marchande de SCORE Tel: 05 60 91 01. Libreville : Situé dans la galerie marchande de MBOLO Tel : 01 72 61 19/13

Et au Centre-Ville (Immeuble les arcades) Tel : 05 60 90 97